

Fecha: 01-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Coopeuch y la Armada de Chile conmemoraron un nuevo aniversario del Día de las Glorias Navales

Pág. : 11
 Cm2: 442,6
 VPE: \$ 5.813.350

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Coopeuch y la Armada de Chile conmemoraron un nuevo aniversario del Día de las Glorias Navales

Siria Jeldes, presidenta de Coopeuch, junto al vicealmirante Raúl Zamorano, director general del Personal de la Armada de Chile, y Rodrigo Silva, gerente general de Coopeuch.



La cooperativa de ahorro y crédito Coopeuch realizó un encuentro con representantes del Alto Mando de la Armada de Chile para conmemorar el 146º aniversario del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa, en el marco del Día de las Glorias Navales.

Durante la actividad, Coopeuch reafirmó su compromiso de mejorar la calidad de vida de las familias que integran la institución naval, a través de la entrega de productos y servicios financieros, así como el fortalecimiento de la atención en las cinco zonas navales del país.

Asimismo, se destacó la apertura en 2024 de una nueva sucursal de la cooperativa en el centro financiero de la Base Naval de Talcahuano, además del trabajo conjunto que vienen desarrollando con el Departamento de Bienestar de la Armada para implementar programas de fomento al ahorro, inversión y educación financiera.

Camilo Fernández, fiscal de Coopeuch, y comodoro Marcel Andree Fort, director de Abastecimiento de la Armada de Chile.



Oliver Negrete, gerente División Sucursales, Canales y Convenios de Coopeuch, y contraalmirante Klaus Hartung, director general de Finanzas de la Armada de Chile.



Contraalmirante Francisco Figueroa, auditor general de la Armada de Chile, junto a Diego Concha, gerente de Sucursales de Coopeuch, y el comodoro Alejandro Arrieta, director de Bienestar de la Armada de Chile.



María José Chamorro, gerente de Convenios Nacionales de Coopeuch; capitán de Navío Jorge Vidal, jefe del Departamento de Remuneraciones de la Dirección General del Personal de la Armada de Chile, y Carolina Sorensen, directora de Comunicaciones y Sostenibilidad de Coopeuch.